7



2/3/25

LEGISLATIVO



Se bajan de la elección de jueces 19 candidatos

PAULO MONSIVÁIS

El Sol de Tampico

TAMPICO. Al corte del 28 de febrero, 10 candidatos que aspiraban a cargos en el Poder Judicial Estatal y nueve que participarían para el Poder Judicial Federal en la elección para cambio de jueces y magistrados en Tamaulipas han renunciado a la contienda a pesara de estar ya impresas las boletas electorales.

El presidente del Consejo Local del INE en Tamaulipas, Sergio Ruiz Castellot, señaló que nueve aspirantes a jueces federales decidieron no continuar, aunque sus nombres aparecerán en las papeletas que se ya se tienen para esta elección que se realizará el 1 de junio próximo.

Expresó que la declinaciones a las candidaturas federales se dieron en los distritos de las ciudades de Victoria, donde seis aspirantes ya se salieron de la elección; otros dos que optaron por no participar en Reynosa y uno más que renunció a su aspiración también, en la ciudad fronteriza de Matamoros.

Mientras que otras 10 renuncias de candidatos a juzgadores se dieron en el ámbito estatal, informó el presidente del Instituto Electoral de Tamaulipas, Juan José Ramos Charre, las cuales provienen de Ciudad Victoria, Matamoros, Soto La Marina y uno más de la zona sur en el municipio de Tampico.

El titular del IETAM indicó que notificará las renuncias al Congreso del Estado, ya que la ley permite sustituir a los candidatos a elección judicial en Tamaulipas y que enviarán las boletas de la elección del poder judicial estatal a impresión el próximo 15 de marzo. Por lo que aquellos candidatos a los distintos puestos que renuncien antes de esa fecha no aparecerán en ellas.

El Congreso del Estado, en coordinación con los comités del Poder Judicial, Ejecutivo y Legislativo, enviará nuevos nombres para incluirlos en la boleta.

CORTESÍA/PODER JUDICIAL DE TAMAULIPAS



Los documentos de los candidatos